

Estimada familia y alumna:

A partir de ahora ya no se mandarán más tareas nuevas.

Os felicito por vuestro esfuerzo y dedicación, alumna y familia que tanto ha apoyado desde el principio en este quehacer diario. Enhorabuena por todo el trabajo llevado a cabo hasta la fecha.

A partir de ahora, se podrá terminar todas las tareas de las quincenas que no dieron tiempo a realizarlas, teniendo todo este tiempo para seguir mandando lo que falta hasta final de curso. Como saben, para cualquier consulta o dudas de cualquier asignatura pueden ponerse en contacto conmigo.

Por otra parte y en su tiempo libre, se recomienda mucho la **lectura** (contenidos trabajados en el curso y de cualquier materia, lecturas juveniles y de su interés,...), repasar y realizar las **operaciones matemáticas básicas**, así como la lectura, comprensión y resolución de problemas sencillos matemáticos propios de la vida diaria.

Gracias por todo vuestro esfuerzo, tan importante para mantener la actividad en estos momentos.